

Spannender Ausflug in den Harz



Ausgerüstet mit Wanderschuhen und Wanderrucksack ging es am frühen Morgen des 03. Juni 2024 für die Kinder der ältesten Gruppe aus der Kinderkrippe „Lindenberg“ mit der Harzer Schmalspurbahn nach Drei Annen Hohne. Schon die Fahrt mit der Dampflok war für alle ein riesengroßes Erlebnis und Abenteuer.

Vom Bahnhof in Drei Annen Hohne ging es zu Fuß weiter über den Löwenzahnpfad in Richtung Hohnehof. Unterwegs gab es viele interessante und spannende Sachen zu entdecken, wie Tierspuren, große Baumstämme, viele Beerensträucher und Kräuterpflanzen und ein großes Tierpuzzle zum Drehen. Auf der Wiese entdeckten die Kinder die große Eule. Sofort wurde ausprobiert, wie viele Kinder im Bauch der Eule Platz finden konnten.

Die nächste Herausforderung für die Kinder war die Weitsprunganlage. Mit Schwung und Tempo sind die Kinder und die Erzieherinnen so weit wie z.B. ein Fuchs oder ein Hase gesprungen.

Weiter ging es Richtung Hohnehof, wo die Gruppe von Ranger Robby und den Mitarbeiterinnen freudig begrüßt wurde. Nach einer kleinen Pause und Stärkung haben die Kinder die Außenanlagen und den tollen Spielplatz ausgiebig erkundet, die Spielmöglichkeiten entdeckt und genutzt.

Ranger Robby zeigte und erzählte den Kindern viel Wissenswertes. Auf Bildern und Karten haben die Kinder die Tiere des Waldes erkannt und benannt. Als Höhepunkt durfte jedes Kind das große Geweih in den Händen halten. Als Stärkung für den Rückweg gab es für die Kinder von den Mitarbeiterinnen des Hohnehofes gebackene lecker duftende und schmeckende Waffelherzen.

Dann ging es mit der Harzer Schmalspurbahn wieder zurück nach Wernigerode.

Die Kinder und das Team der Kinderkrippe „Lindenberg“ bedanken sich ganz herzlich bei den Mitarbeiterinnen des Hohnehofes und den Eltern, die diesen Ausflug ermöglicht haben!